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La Sala “Corradino di Svevia” 
  

Auguro Buon Lavoro ed invio cordiali saluti. 
 Raffaele Tecce 

Assessore agli Affari Sociali Commercio e Artigianato 
 

Voglio salutare il vicepresidente Fusco Mauro che ci ha portato i saluti del dott. Donato 
Pulcini, presidente della nostra Circoscrizione .  

Siamo partiti dal laboratorio dell’Umberto I°. Abbiamo imparato che ogni laboratorio aveva 
bisogno di un nome, che lo caratterizzasse. Così è nato e-ligio nella scuola elementare S. Eligio, 
@negri nella scuola elementare Ada Negri e corr@dino nella scuola media “Caduti di via Fani”.  
Soprattutto avevamo la necessità che qualcuno ci aiutasse a realizzarli. E il concorso è stato di 
pensiero, di idee, di entusiasmo, di lavoro. Sento la necessità di ringraziare tutti quelli che ci hanno 
dato una mano e sono in tanti. Claudio De Lucia ha contribuito in modo determinante a 
caratterizzare la configurazione delle nostre aule multimediali. C’è poi il dott. Sergio Crispino e gli 
altri amministratori del Clinic Center per l’aula multimediale e-ligio. Il dott. Aldo Minucci e l’ing. 
Pietro Stefanelli delle Ferrovie dello Stato per l’@negri e poi attraverso Rocco Girelli diversi 
privati che ci hanno regalato dei monitor. Questo ci impone a  tenere cura  di quanto ci è stato 
affidato perché è un dono e ogni dono anche il più semplice è prezioso. Ma l’informatica non è 
l’unico settore dove sono impegnati delle persone che condividono con noi il progetto di una scuola 
che sappia riconoscere e valorizzare i talenti di ciascuno. Il mio pensiero va ai docenti mentori i 
volontari de La Bottega del Moricino  Spesso vedo nelle difficoltà, nelle sofferenze e nelle prove 
della prof.ssa Alongi, della prof.ssa Boccia e della prof.ssa Tavassi il loro desiderio di andare 
controcorrente, il loro invito ad un profondo rispetto e ad una grande fiducia nelle giovani 
generazioni spesso irrispettate e perciò senza fiducia..  Devo ancora ringraziare le società de 
Laurentiis, Autostar, Clinic Center, Salvati, Red Point, l’Asso.Gio.Ca per il calendario che ci terrà 



compagnia per tutto l’anno con le foto dei nostri alunni che hanno avuto il prestigioso marchio 
Netd@ys dalla Commissione della Comunità europea. Grazie a tutti i docenti che spesso vivono la 
nostra realtà così difficile con entusiasmo e dedizione. Grazie ai collaboratori scolastici e assistenti 
amministrativi che con il loro lavoro continuo e discreto consentono a noi di poter realizzare il 
nostro Progetto Formativo. Grazie ai nostri alunni ai tanti a cui chiediamo di ascoltarci e seguirci 
quando i loro problemi sono così grossi ed esistenziali . Spesso sento solo un desiderio chiedere scusa 
da parte del nostro mondo dei grandi. Grazie a Mario Toto dei servizi tecnici a Gianfranco 
Wurzburger, un caro amico: a lui dobbiamo questo momento. Senza il suo stimolo non penso avrei 
mai pensato a questa manifestazione. Grazie per l’Amore che ha per il suo quartiere e per la sua 
gente. Grazie a Marcello Di Caterina  per averci donato la stoffa per i tendaggi che hanno abbellito 
la nostra Sala Corradino di Svevia alla signora Anna D’Auria che generosamente li ha cuciti al 
nostro Peppino Perrella che li ha montati. Grazie al prof. Francesco Alessio che ha impreziosito la 
nostra Sala con delle bellissime Sculture. Per le sue opere Alessio utilizza la pietra, il legno e il ferro; 
con questi elementi crea delle “poesie” che comunicano con discrezione e delicatezza le ansie e i 
desideri, le gioie e i dolori di tutti e di ciascuno di noi. Sono lì ad interrogarci, a incoraggiarci, a 
emozionarci.  

Il nostro obiettivo resta quello di elaborare, in un contesto socio economico e culturale, un 
progetto capace di trasformare il territorio in cui opera e poter  essere più incisivi quando l’esterno 
entra, attraverso gli alunni e i genitori,  all’interno della Scuola. 

Carmine Negro 
Dirigente Scolastico 

 
 
 

 
 
 
 

Il dirigente Scolastico Carmine Negro e 
 il vicepresidente della Circoscrizione Mauro Fusco 

 
 

 



 
 
 
 

 
 

La Sala durante la cerimonia 
 
 
 
 
 

 
 

I Responsabili della Fast-web 
 
 
 
 



 
 
 

Il Logo dell’Aula Multimediale 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

l’Aula Multimediale 

corr@dino 
 



 
 

 
 

 

Studenti del Corso 
ECDL 

della Scuola Media 
“Caduti di via Fani”

Ora tutti a scoprire 
il  mondo attraverso 

l’elaboratore   


